

Hofheim, 26. Oktober 2022

Fliegende Bässe im Landratsamt

Benefiz-Programm mit dem Quartett „Flying Basses“ am 13. November

Das Kontrabassquartett „The Flying Basses“ (Fliegende Bässe) tritt demnächst im Landratsamt auf. Wie Kreisbeigeordneter Axel Fink mitteilt, kommen die vier Musiker des hr-Sinfonieorchesters am Sonntag, 13. November, um 17 Uhr in den Plenarsaal. Organisiert wird das Konzert gemeinsam mit dem Rotary Club Rhein Main. Der Erlös kommt der Orchesterakademie des hr-Sinfonieorchesters, dem in der Region tätigen Sozialunternehmen ZuBaKa und der Main-Taunus-Stiftung zugute.

„Das dürfte ein bemerkenswertes Klangerlebnis werden“, fasst der Kulturdezernent zusammen. „Mit einem Besuch des Benefizkonzertes tun sich die Zuhörerinnen und Zuhörer nicht nur selbst, sondern auch anderen etwas Gutes.“

Zu hören sind die Kontrabassisten Simon Backhaus, Boguslaw Furtok, Ioan Cristian Braica und Ulrich Franck. Sie präsentieren Arrangements aus Barock, Spätromantik und spanisch/argentinisch eingefärbter Musik, außerdem Jazz-Klassiker und eigene Kompositionen.

Karten gibt es für 25 und 35 Euro (auch mit Ermäßigung) beim Main-Taunus-Kreis (kultur@mk.org, Tel. 06192 201-2536), in der Buchhandlung am Alten Rathaus in Hofheim, bei Frankfurt-Ticket (www.frankfurt-ticket.de, hier fallen Gebühren an). Der Plenarsaal des Landratsamts ist über den Innenhof erreichbar.